

翠星高校 便り

校舎の周りにはあちらこちらできれいな花が咲き、校庭の木々の緑もより鮮明に生物の営みをしっかりと感じる季節になりました。ゴールデンウイークをはさんで、翠星高校では、春の行事が目白押し、楽しい思い出や初めての経験など農業高校での生活を思いっきりエンジョイしています。

最近の主なできごと

5月 2日 遠足

5月 4日 わんぱくフェスティバル出店
(いしかわ子供交流センター)

5月10日 学校公開・PTA総会・講演会

1年 田植え実習

5月13~16日 1学期中間考查

5月29日 県高校総体・総文壮行式

スクールダイアリー



1年遠足
荒天のため、校内でのレクリエーション！クラスの団結も深まりました。



2年遠足
高岡市内を班別研修！修学旅行の事前研修を兼ねています。



3年遠足
荒天のため学校でバーベキュー！テントも設営しました。



手植え実習
1年生恒例の田植え実習が行われました！保護者の方も多数来校。



避難訓練
全校生徒が参加して避難訓練が行われました！安全に素早く避難。



総体・総文壮行式
選手を激励するため壮行式が行われました！みんなで健闘を誓う。

スイセイ自慢のもの、こと、ひと

イチゴの高設栽培

石川県はイチゴの収穫量は全国最下位です。温度管理や人工光源を取り入れ、効果的な栽培方法を検証し、データサイエンスを活用した効率的な栽培方法の検討を行っています。また、最先端の技術を活用したスマート農業に対応できる人材の育成を図るため、必要な資質能力の育成を目指しています。これらの研究成果を基にして、本県のイチゴ栽培普及に取り組むとともに農業従事者の育成に取り組んでいます。



石川県立翠星高等学校

〒924-8544 石川県白山市三浦町500番地1
TEL:076-275-1144



ホームページQRコード